

SP+ „Mapal“ unterstützt das Wohlergehen von Kindern



Mapal spendet © privat

Spende Zwei Spendensammlungen hat die Belegschaft von „Mapal“ organisiert, die Geschäftsleitung stockte die Summen auf. So kamen 6000 Euro zusammen, die nun übergeben wurden. 3000 Euro erhält der Förderverein „Freunde der Kinderklinik Aalen“, weitere 3000 Euro die Radio-7-Aktion „Drachenkinder“. Bei der Scheckübergabe: (v.l.) Dr. Jochen Kress (Geschäftsführender Gesellschafter Mapal), Claudia Köditz-Habermann und Michael Schulz (beide vom Förderverein), Klaus Waschkies (Radio 7) und Uwe Homann (Betriebsratsvorsitzender).